

Le 15 avril 2021

L'honorable Sarah Stoodley
Ministre du Gouvernement numérique et de Service T.-N.-L.
Ministre responsable du Bureau du dirigeant principal de l'information
Ministre responsable des Affaires francophones

Madame la Ministre,

Je vous félicite de votre nomination à titre de ministre du Gouvernement numérique et de Service T.-N.-L., de ministre responsable du Bureau du dirigeant principal de l'information et de ministre responsable des Affaires francophones. Au sein du Cabinet, vous travaillez au nom de la population de Terre-Neuve-et-Labrador, ainsi qu'avec elle, pour affronter des défis qui se présentent dans notre province tout en vous préparant pour les excellentes possibilités futures. J'ai confiance en notre gouvernement et en notre province. C'est la bonne équipe, au bon moment.

Ensemble, nous respecterons nos promesses faites à la population de la province. Nous ferons la promotion d'une province saine, mènerons des possibilités économiques intéressantes, favoriserons une croissance inclusive de la population, moderniserons l'éducation et les services de garde d'enfants et établirons de solides partenariats. Nous concrétiserons notre vision d'une province prospère financièrement responsable qui est inclusive et qui accueille des personnes du monde entier.

En tant que ministre, vous serez à la tête de la création d'un avenir prospère pour la province. Vous favoriserez de solides relations avec les gouvernements et les organismes autochtones ainsi qu'avec des groupes d'intervenants pertinents. Chaque relation doit être fondée sur le respect et une compréhension mutuelle.

Il est maintenant temps de prendre d'importantes étapes pour atteindre la prospérité et des mesures décisives pour créer un fondement solide pour les générations futures. Je vous confie la tâche de collaborer avec vos collègues au sein du Cabinet et tous les membres de la Chambre d'assemblée afin de faire progresser les priorités qui suivent.

À titre de ministre du Gouvernement numérique et de Service T.-N.-L., vous continuerez de diriger la modernisation de la prestation des services gouvernementaux afin de faire la transition vers un gouvernement axé sur la conception numérique, en vue de tirer parti du plein potentiel de la technologie. Je vous prie de collaborer avec le ministre responsable de la condition des personnes handicapées pour examiner et renforcer la législation liée à

l'accessibilité aux immeubles publics afin d'assurer l'inclusion et l'équité pour toutes les personnes à Terre-Neuve-et-Labrador. Dans la direction des services partagés, il faut continuer à prendre des mesures en vue de regrouper les services ministériels dans le but d'accroître l'efficacité et la réalisation d'économies. Je vous demande de réduire le nombre de processus manuels et papier dans les services gouvernementaux en augmentant le nombre de services offerts en ligne de 75 p. cent d'ici 2022, grâce à la mise en œuvre de la feuille de route de la conception numérique.

Je vous prie également de terminer l'examen en cours de la *Motorized Snow Vehicles and All-Terrain Vehicles Act* (loi sur les motoneiges et les véhicules tout-terrain) et de faire avancer les modifications qui moderniseront et renforceront les dispositions relatives à la sécurité prévues dans la loi. En outre, vous superviserez la présentation et la mise en œuvre de la nouvelle *Radiation Health and Safety Act* (loi sur la santé et la sécurité en ce qui a trait aux rayonnements) pour accroître la sécurité des travailleurs soumis aux rayonnements et autres. Vous continuerez les travaux actuels sur la mise en œuvre de mesures pour améliorer la sécurité sur nos routes et stabiliser les taux d'assurance. Je vous prie de continuer le travail pour permettre l'utilisation de caméras de circulation routière et évaluer une politique relative aux plaques par propriétaire.

Tandis que nous travaillons à faire de Terre-Neuve-et-Labrador un chef de file national en matière de services de cybersanté et de télémédecine, je vous prie de travailler avec le ministre de la Santé et des Services communautaires pour explorer la numérisation des services de santé du gouvernement dans le but de réduire les dépenses et d'améliorer les résultats.

À titre de ministre responsable des Affaires francophones, vous continuerez de travailler dans l'ensemble du gouvernement pour accroître sa capacité à fournir des services en français et à contribuer au développement et à l'épanouissement de la communauté francophone de la province.

Nous nous concentrerons toujours sur une économie solide où tous les travailleurs ont leur place et qui met à profit l'énergie renouvelable tout en tirant parti au maximum de notre avantage en pétrole et en gaz. Nous favoriserons un environnement professionnel qui appuie les nouvelles technologies et nous repenserons et raviverons nos secteurs minier et des pêches afin de répondre à la demande globale de nos ressources abondantes.

Tandis que nous travaillons à créer une économie solide, nous devons également créer une société prospère. Nous entrevoyons une province avec des résidents actifs et en santé qui ont accès à des moyens de traiter leurs maladies ainsi que d'atteindre le mieux-être. Nous imaginons une province avec des collectivités dynamiques et mobilisées où personne n'est laissé derrière. Nous devons nous assurer que, dans notre quête de création d'une richesse économique, nous créons également une richesse sociale, environnementale et culturelle.

Notre gouvernement doit toujours être conscient des besoins des personnes les plus vulnérables dans la société et veiller à ce que des services sociaux de qualité soient accessibles à la population de Terre-Neuve-et-Labrador. Pour s'assurer que le gouvernement répond à ce besoin, il faut intégrer une analyse comparative entre les sexes plus à toutes les politiques et les propositions.

Je vous demande, ainsi qu'à toute la population de Terre-Neuve-et-Labrador, de vous joindre à moi dans mon engagement à améliorer notre province. Ensemble, nous exploiterons nos forces collectives et créerons un avenir meilleur pour la province.

Je vous prie d'agréer, Madame la Ministre, mes salutations distinguées.

ANDREW FUREY
Premier ministre